

Celui de Pâques, pour commencer

Comme chaque année en cette période de Pâques depuis 1988, le Giennois accueillera la convention évangélique de l'association Vie et lumière du 28 avril au 5 mai. Un rassemblement qui a de fortes chances de se renouveler au mois d'août, malgré toutes les tentatives des élus locaux.

■ Décidément, le Giennois doit faire face à bien des soucis dans la gestion des flux et des installations des gens du voyage. Outre le fait d'accueillir depuis plus de trente ans leur rassemblement de Pâques aux Petites-Brosses à Nevoy, le territoire (et plus particulièrement la ville de Gien) a récemment été désigné pour installer une aire de grand passage qui devrait voir le jour le long de la RD 940 à La Métairie Neuve.



Le parking de la piscine, l'une des trois zones tampons ouvertes par la municipalité, s'est finalement vidé. Il ne reste plus que quelques caravanes, pour l'instant...

Un rendez-vous prévu au ministère de l'Intérieur

Les élus locaux espéraient bien qu'en contrepartie, les autorités compétentes, ministère de l'Intérieur en tête, trouvent une solution pour le rassemblement tzigane du mois d'août. Sachant que la base aérienne de Chaumont (Haute-Marne) n'est plus d'actualité, faute de leur avoir été vendue (*note d'édition du 21 février*).

Mais visiblement, les négociations ne se sont pas déroulées comme ils le souhaitent et Christian Bouleau, maire de Gien et président de la Communauté des communes giennoises, est plutôt pessimiste.

« C'est mal emmanché » reconnaît-il. M. Charpen-

tier nous l'a confirmé (*voir ci-contre*) et le préfet dit ne plus avoir la main sur ce dossier. »

Autrement dit, tout va se passer au ministère de l'Intérieur et à la demande du sénateur Jean-Pierre Sueur, il est prévu un rendez-vous avec Christophe Castaner prochainement. Christian Bouleau, le maire de Nevoy, Michel Beeuwsaert, les sénateurs du Loiret ainsi que le député Claude de Ganay devraient y participer. « Mais aucune date n'a été fixée pour l'instant », déclare le maire de Gien.

La situation est donc en attente et la façon dont se déroulent les négociations laisse entendre que le ter-

rain de Nevoy pourrait bien accueillir, comme en 2011, ce rassemblement du mois d'août.

Trois zones tampons... quasiment vides au final

En attendant, le rassemblement de Pâques aura bien lieu dans une quinzaine de jours. Comme d'habitude, le camp de Nevoy ne sera ouvert qu'un peu avant, soit le 22 ou le 23 avril.

Mais cette année, en accord avec la sous-préfecture, la municipalité de Gien a mis à la disposition des gens du voyage trois zones tampons, soit le parking de la piscine route de Briare, celui de l'ex-Intermarché aux Montoires et enfin l'aire d'accueil de

la route des Choux qui a été rouverte. « Une initiative qui a permis, en lien avec la sous-préfecture et la gendarmerie, d'évacuer les zones industrielles de la Bosserie et de Poilly où les caravanes s'étaient installées », indique Christian Bouleau.

Le comble de l'histoire, c'est que ces zones tampons se sont finalement vidées progressivement, seules quelques caravanes étant restées sur les lieux. « Et on ne les a pas retrouvées sur le territoire », affirme M. Bouleau, lui aussi étonné de cette situation. Cela dit, à l'approche du rassemblement, ces zones seront sans doute utiles.

HERVÉ LE ROUX DUPEYRON

CINQ QUESTIONS À...

Johnny Charpentier

Pasteur et organisateur des rassemblements Vie et lumière



Quelles sont les dates de votre 32^e rassemblement à Nevoy ?

Notre rassemblement évangélique se tiendra du dimanche 28 avril au dimanche 5 mai, avec une ouverture du terrain le 22 ou le 23 avril.

Des caravanes sont déjà présentes dans le Giennois, pourquoi ne pas ouvrir plus tôt ?

La ville de Gien a mis en place des zones tampons pour accueillir les familles afin d'éviter les stationnements anarchiques, n'importe où et n'importe comment. Cela permet de tout centraliser sur des sites déterminés avec accès à l'eau et à l'électricité en attendant l'ouverture du terrain de Vie et lumière. C'est une initiative du maire et de son conseil que nous saluons.

Où en est le projet d'école biblique sur votre propriété d'Autry-le-Châtel ?

Le projet est en *stand-by*, mais cela ne change en rien les rassemblements pour les écoles bibliques comme celui qui vient juste de se terminer à Gien. 260 élèves ont été formés pendant deux mois et il y a une liste d'attente de plus de 500 futurs pasteurs.

A priori, Vie et lumière ne connaît pas de crise de foi ?

On peut même dire qu'il y a de plus en plus de vocations de pasteur et de baptêmes chaque année, mais les baptêmes ne se passent pas forcément à Nevoy car les familles préfèrent de plus en plus l'intimité de nos lieux fixes de culte (nous avons 300 églises en France) ou les missions d'été pour les organiser.

Au sujet des missions d'été, savez-vous si Vie et lumière sera à Nevoy en août prochain ?

Nous n'avons pas encore pris de décision. En revanche, nous savons déjà que l'État ne mettra pas de terrain à notre disposition comme c'était jusqu'alors le cas sur d'anciennes bases aériennes. L'information nous a été donnée la semaine dernière par le ministère de l'Intérieur. Nous en saurons plus dans un mois car notre conseil d'administration doit se réunir début mai sous la présidence de Georges Meyer. La décision sera prise à ce moment-là.

PROPOS RECUEILLIS PAR CHRYSTEL MÉTAIS